

Lettre à la Fondation

Soumis par Sabia

20-04-2008

Dernière mise à jour : 20-04-2008

20/04/2008 : Lettre de Sabia expédiée à La Fondation Chers Amis, Lors de la dernière réunion du CA, nous avons constaté qu'après 10 ans d'existence, Sabia est à un tournant de son histoire. Peut être en est-il de même pour la Fondation ? Un nouvel élan semble nécessaire afin de poursuivre notre aventure commune. Suite à la visite de Célio, les jeunes musiciens du Josem ont découvert Sabia et le travail de la Fondation et ont été très intéressés. L'idée est venue d'une rencontre et d'un échange entre les jeunes de la Fondation et le Josem. Pensez-vous qu'il soit possible qu'un orchestre de jeunes de la Fondation vienne en France en 2009 ? Combien de musiciens et d'accompagnateurs cela impliquerait-il ? A quelle période ? Juillet ou Août ? Ce projet vous semble-t-il intéressant et réalisable pour vous ? Le principal problème est le financement du voyage.

- L'orchestre devra être en capacité de produire un spectacle qui sera vendu.
- Il y a peut être moyen de trouver des subventions ?
- Peut être pouvons nous coupler ce voyage avec une tournée en Belgique et ainsi partager le financement ?

Le JOSEM est très motivé pour cette rencontre et Nicolas a très envie de poursuivre cet échange en emmenant ses musiciens dans le Nordeste l'année suivante. Pour les adhérents de Sabia il est important d'avoir des échanges réguliers avec la Fondation et de porter des projets. Sabia éprouve le besoin de se renouveler et d'impliquer davantage de jeunes dans nos échanges culturels et amicaux. Ce projet est l'occasion d'aller dans ce sens. Grande abraço e beijos a todos !